

Destacan confianza ciudadana en las Universidades



TALCA. Las universidades son las instituciones más confiables según la población chilena. Así lo demostraron los resultados del último Estudio Nacional de Opinión Pública realizado por el Centro de Estudios Públicos (CEP), que posiciona a las casas de estudios superiores en el primer lugar de confiabilidad institucional.

El rector de la Universidad de Talca, Carlos Torres, destacó la confianza entregada por la ciudadanía y recalcó que, “estos resultados reflejan el trabajo que realizamos como instituciones vincu-

ladas a la sociedad, promoviendo el desarrollo de las familias, como Universidad pública regional, tenemos un rol vital, aportando en la divulgación del conocimiento y crecimiento a través de la formación de capital humano e iniciativas de investigación aplicada e innovación”.

En ese rol, se promueven espacios de diálogo entre los actores sociales, en diversas materias, “Todas las acciones y actividades concretas están orientadas a mejorar la calidad de vida de las personas, más allá del contexto meramente académico”, recalcó Torres